

ULTIMO CHISTE

Mientras se discute el futuro destino del solar del estadio Santiago Bernabéu, de Madrid, y las autoridades dicen que "ahí no se puede construir", circula ya un chiste significativo sobre el tema. Dice que, durante el partido

Madrid-Málaga, uno de los porteros del estadio entró en el palco de la presidencia y le dijo a un miembro de la directiva: "Perdone usted, pero es que ha venido un matrimonio diciendo que si pueden enseñarle el piso piloto".

CUMPLE PROMESA

Con destino a la Galería de Personajes de nuestro museo doy aquí el precioso cartel con que se anuncia en estos días el novillero Antonio González, hijo de Carabanchel, que se presenta con la cabeza afeitada. Viene a cumplir una promesa, y afirma que, «de morir, pido a Dios que sea de una corná y poder donar cualquier miembro de mi cuerpo a una persona que lo necesite».

ANTONIO GONZALEZ
«CUMPLE PROMESA»

de Madrid,
hijo de Carabanchel

De morir, pido a DIOS, que sea de una CORNÁ, y poder DONAR cualquier miembro de mi cuerpo a la persona que lo necesite.

TEL. 2035091
4780026

«UN DON CAIDO DEL CIELO»

"Imprevistamente, y como recibiendo un don caído del cielo, el pequeño pueblo zaragozano de Mallén se ha constituido en comienzo de etapa de la Vuelta Ciclista a España". Al parecer, debido al fuerte viento, los responsables de la Vuelta decidieron neutralizar cincuenta kilómetros de carrera, y designaron el pueblo de Mallén como comienzo de la etapa. La noticia cayó como una bomba en el pueblo cuando fue comunicada por el gobernador civil al alcalde. Como dice el periódico zaragozano del que tomo esta información, esto dió lugar en Mallén a "la fiesta del siglo". Las calles se engalanaron, y la gente salió pa-

ra aplaudir a los corredores. "El pueblo presentaba un aspecto emocionante, las calles principales y la plaza estaban prácticamente intransitables. Ni coches ni personas podían circular, tanta era la animación". En la crónica del corresponsal hay un párrafo particularmente significativo. Dice así:

«Esto es más que las fiestas patronales —me confesaba el alcalde, que andaba gozoso de arriba a abajo, con el bastón de mando, en espera del gobernador civil—. Todavía no tenemos agua —espero conseguirla dentro de unos cinco años—, pero tenemos la Vuelta Ciclista a España».

CELTIBERIA SHOW

LUIS CARANDELL

PROMOCION DEL DEPORTE

«En estos últimos años, merced al denodado y conjuntado esfuerzo de todos cuantos estamos vinculados al motociclismo, entre los que ocupan lugar preferente los clubs organizadores de competiciones, nuestro deporte ha alcanzado un alto nivel y, como consecuencia, una amplia atención de los medios informativos».

Así comienza una carta que el presidente de la Real Federación Motociclista Española, dependiente de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, dirige a los presidentes de los clubs motociclistas. En la carta se recomienda que se preste la máxima atención a las relaciones con los medios informativos. Pero la recomendación no termina ahí. Dice:

«Otro aspecto que también reviste gran importancia para el motociclismo y que hemos de atender en grado sumo son los contactos y relación con las Autoridades, así como el protocolo que para con las mismas se ha de observar. En este sentido merecen especial atención las Tribunas de Presidencia, preceptivas en toda competición motociclista».

A partir de esta afirmación la carta del presidente de la Federación se convierte en un pequeño manual de protocolo. Todo sea en pro del deporte. Dice, por ejemplo:

«A dichas Tribunas, reservadas en exclusiva a Autoridades, tendrán únicamente

acceso éstas y los familiares que les acompañen, debiendo estar presentes los directivos del club para acompañar a dichas Autoridades y atenderlas como corresponde a su rango y categoría. Por si las Autoridades van acompañadas de niños, deberá tenerse prevista en la propia Tribuna, en uno de sus laterales, un espacio para colocarlos todos juntos, con lo que éstos se encontrarán más en su ambiente y se evitarán posibles molestias que puedan producir».

Y termina sus consideraciones protocolarias, de tanta importancia, como se ve, en la promoción del motociclismo, diciendo:

«Como es natural, el club organizador de una competición puede montar tantas tribunas como estime oportuno, destinadas a Prensa, Invitados de Honor, Socios, Corredores, etcétera; pero, insisto, resulta conveniente que la Tribuna de la Presidencia se encuentre aislada, ya que es preferible que en alguna ocasión se encuentre escasa de concurrencia, en cuyo caso los propios invitados evidenciarán su ausencia, a que, por no limitar y controlar el acceso a la misma, las Autoridades se puedan sentir incómodas o menospreciadas, lo cual resultaría negativo para nuestro deporte».

PARA EL CONCURSO (LA FRASE DEL AÑO)

Con destino a un posible concurso para elegir la mejor frase del año, transcribo aquí un párrafo de un editorial en que el diario "Región", de Oviedo, mostraba hace unos días su indignación por las declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores marroquí en Madrid. No entro aquí en el fondo del asunto, sino solamente en la forma en que el diario se expresaba. Al decir que "son ellos (Los marroquíes) quienes han creado una tensión, los que han llevado a cabo un acto inadmisiblemente en las reglas de juego marítimas", afirmaba que "han pretendido humillar a nuestros compatriotas". Y finalizaba su editorial con esta estupefanda afirmación:

"Y decimos pretendido, porque no hay quien pueda, en ningún caso, humillar a un español".

"LA QUERENCIA"

MESON TIPICO
RESTAURANTE
CAMPELLO (Alicante)

¡¡Déjese de músicas!!

«PAELLA SEXY»

He aquí el anuncio que inserta en los periódicos alicantinos un restaurante de Campello. «Churrasco en la danza del fuego», «ballet de chuletas» y «paella sexy» con «strip-tease» de pescados. No hay música, pero «damas de comer».

DAMOS DE COMER
SHOW PARA HOY
CHURRASCO ARGENTINO
(en «la danza del fuego»)
BALLET DE CHULETAS
A LA PARRILLA
(gorditas y tiernas)
PAELLA SEXY

(strip-tease de pescados)
colaboran:
Tintorro, Jamón Serrano
y Pescadillos
¡¡PERO NO TENEMOS
«MUSICA»!!
■ DAMOS DE COMER ■